

COMUNICADO DE PRENSA

Niños y adolescentes del ICBF celebran junto a la Fuerza Aérea Colombiana

Bogotá D.C, 28 de diciembre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), compartieron con 161 niños, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad y bajo protección, un rato de diversión y esparcimiento.

Los menores de edad y jóvenes disfrutaron de actividades lúdicas, recreativas y de aprendizaje y al ritmo de los villancicos cantaron, bailaron y celebraron la Navidad.

Al finalizar, los niños, niñas, adolescentes y jóvenes, recibieron juguetes, ropa y elementos de uso personal donados por la FAC, aliado de la campaña “Familia es donde me siento protegido” del ICBF.